
  

 

 

   
 

 
 

Le Groupe M6 a été informé par RTL Group de difficultés rencontrées dans l’établissement 
des comptes consolidés du pôle radio français de RTL Group, imposant la réalisation d’un 
audit comptable approfondi.  

Le Groupe M6, engagé depuis le 13 décembre 2016 dans des négociations exclusives pour 
le rachat du pôle radio français de RTL Group, examinera  les informations qui lui seront 
fournies afin de mesurer les éventuelles conséquences sur l’opération. 

 
 

Neuilly-sur-Seine, le 2 février 2017 
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M6 Group has been informed by RTL Group of difficulties encountered in the preparation of 
the consolidated financial statements of RTL Group’s French radio division, requiring a 
forensic audit to be carried out.  

M6 Group, which has since 13 December 2016 been conducting exclusive negotiations for 
the acquisition of RTL Group’s French radio division, will review the information to be 
provided to it in order to assess the potential impact, if any, on the transaction.  

 

Neuilly sur Seine, 2 February 2017 

 

 


